

# 6:3 – Dielingen landet den nächsten Coup

## Tennis: Platz zwei in Bezirksklasse / Stewweder unterlegen

**STEMWEDE** (ag) • Die Tennis-Herren des TC Dielingen haben den nächsten Coup gelandet. Das heimische Kreismeisterteam gewann am Sonntag sein Heimspiel gegen den TC Dornberg mit 6:3 und darf sich in der Bezirksklasse über einen nicht zu erwartenden zweiten Tabellenplatz freuen.

Schon nach den Einzeln sah es gut aus für die Platzherren. Oliver Holthaus bewies erneut Kämpferqualitäten und setzte sich in drei Sätzen mit 4:6, 6:3 und 6:4 durch. Recht knapp ging es auch an Position sechs zu, wo Torsten Hafer mit 7:6 und 7:5 triumphierte. Lediglich Uli Sasse musste sich in zwei Sätzen geschlagen geben. Auch in der zweiten Runde waren die Dielinger zweimal erfolgreich. Daniel Meyer entschied das Spitzen-

einzel mit 6:4 und 6:1 zu seinen Gunsten, Frank Siebolds punktete an fünf mit 6:3 und 6:4. Das zweite Drei-Satz-Match des Tages ging hingegen knapp verloren, Viktor Reimer zog mit 6:4, 1:6 und 4:6 den Kürzeren.

Die Ausgangsposition vor den Doppeln war somit bei einer 4:2-Führung vielversprechend für den TC Dielingen. Auf das Stammdoppel mit Daniel Meyer und Oliver Holthaus war Verlass, sie holten mit 6:4 und 6:4 den Siegpunkt, und im dritten Doppel erhöhten Viktor Reimer und Torsten Hafer zum 6:3. Im zweiten Doppel durfte Sebastian Schröder „hineinschnuppern“, die Niederlage an der Seite von Uli Sasse war zu verschmerzen.

Ein tolles Duell lieferten die Herren 40 des TC Stewweder Berg am Sonntag auf eigener

Anlage dem in der Bezirksklasse noch ungeschlagenen TC RW Senne. Erst nach heftiger Gegenwehr gab sich der heimische Aufsteiger knapp mit 4:5 geschlagen. In den Einzeln hielten die Stewweder gegen die anhand ihrer Leistungsklassen klar favorisierten Gäste aus Senne hervorragend dagegen. Ulrich Schumacher mit einem 7:6 im dritten Satz (damit revanchierte er sich für das 6:7 im letzten Heimspiel), Stephan Niemann (6:2, 4:6, 6:1) und Christian Bahr (7:6, 6:1) gewannen ihre Partien, während Wolfgang Varenkamp, Harald Schröder und Eckard Piper unterlagen. In den Doppeln konnten Schumacher und Bahr sogar den vierten Sieg für Stewwede erringen, doch Varenkamp/Schröder und Piper/Niemann mussten sich in den beiden anderen



An Position sechs erneut erfolgreich: Torsten Hafer vom TC Dielingen.

Foto: Gerth

Doppeln zum 4:5-Endstand geschlagen geben.

Den erwarteten schweren Stand hatten Stewweders

Herren 30 im Auswärtsspiel beim PSV Bielefeld. Beim 0:9 erreichte lediglich Michael Kutsche den dritten Satz.

Aufsteiger Stewwede ist nun Vorletzter mit 1:3 und muss den Tabellenletzten Sundern (0:3) im Auge behalten.